

Todesanzeige

Wiesendangen, im Juli 2024

Traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter und Grossmutter

Heidi Stutz-Stiefel

27. Dezember 1932 – 4. Juli 2024

In grosser Liebe und Dankbarkeit denken wir an die gemeinsame Zeit und an alles, was sie uns gegeben hat. Sie fehlt uns sehr.

Edwin Stutz-Stiefel

Marianne Stutz Kiss, Silvan Kiss, Cedric Kiss

Andrea Stutz

Ursula Stutz Weiss, Philip Weiss, Nora Weiss
und Familienangehörige

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 11. Juli 2024, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Wiesendangen im engen Familienkreis statt, der Trauergottesdienst anschliessend in der reformierten Kirche Wiesendangen um 14 Uhr.

Wer Heidi gedenken möchte, berücksichtige anstelle von Blumen die Zürcher Sehhilfe, IBAN CH17 0900 0000 8000 2421 8

Traueradresse:

Marianne Stutz Kiss, Fuchsweg 1, 8542 Wiesendangen